

# Manuel Vargas, artífice del desarrollo de Icare, deja gerencia general tras 50 años

El ejecutivo continuará por un año más como asesor del directorio, a modo de transición con su reemplazante, Magdalena Díaz.

Con 50 años de trayectoria en Icare, el gerente general de la institución, Manuel Vargas (73), dejará en agosto el cargo, dando paso a Magdalena Díaz, quien fue seleccionada por la firma de *head hunting* Egon Zehnder y elegida por unanimidad por parte del directorio de la institución.

Vargas es ingeniero comercial de la Universidad de Chile, fue docente en la Facultad de Economía y trabajó en el departamento de Relaciones del Trabajo y Desarrollo Organizacional de la misma casa de estudios.

Pero en 1975 arribó a ICARE, en calidad de profesor de reemplazo en un curso de capacitación que realizaba la entidad con relatores externos. Llegó a ser director académico en esta institución y luego, siendo presidente de Icare, Canio Corbo le ofreció la dirección ejecutiva en 1982. Así, Manuel Vargas dejó de lado su intención de efectuar un doctorado en Harvard.

A Vargas se lo reconoce como uno de los artífices del desarrollo de Icare en los últimos 50 años. Él mismo acordó con el directorio de la institución iniciar un proceso para definir su reemplazo como director ejecutivo.

En la entidad señalan que transformó la crisis económica de los años ochenta en una oportunidad, creando el área de capacitación con un comité empresarial a cargo.

A su vez, gestionó el primer evento masivo que reunió a la comunidad empresarial en el Hotel Sheraton, y que se denominó "Dar para recibir" con una convocatoria que posicionó a Icare como un actor relevante. En tanto, cuando Enade ya llevaba dos versiones, desde la dirección ejecutiva, Vargas impulsó su carácter masivo y la invitación al Presidente de la República, autoridades económicas y los líderes de las principales empresas del país.



**Cuando Enade ya llevaba dos versiones,** desde la dirección ejecutiva, Vargas impulsó su carácter masivo y la invitación al Presidente de la República, autoridades económicas y los líderes de las principales empresas del país.